

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : **SMP NEGERI 30 BUTON**
 Kelas/Semester : IX / Ganjil
 Tema : Perpangkatan dan Bentuk Akar
 Sub Tema : Operasi Bilangan Berpangkat Bilangan Rasional
 Pembelajaran ke : 5
 Alokasi Waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

- Setelah mempelajari materi ini, peserta didik diharapkan dapat menjelaskan dan melakukan operasi bilangan berpangkat bilangan rasional serta sifat-sifatnya.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan Pendahuluan (10 Menit)	
Penguatan Pendidikan Karakter	1. Melakukan pembukaan dengan salam pembuka. (<i>Orientasi</i>) 2. Berdoa untuk memulai pembelajaran 3. Memeriksa kehadiran peserta didik 4. Mengaitkan materi/tema/kegiatan pembelajaran yang akan dilakukan dengan pengalaman peserta didik dengan materi/tema/kegiatan sebelumnya. (<i>Apersepsi</i>) 5. Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari. (<i>Motivasi</i>)
Kegiatan Inti (60 Menit)	
Literasi	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik diberi motivasi dan panduan untuk melihat, mengamati, membaca dan menuliskan kembali bahan bacaan terkait materi Operasi Bilangan Berpangkat Bilangan Rasional
Critical Thinking	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik diberikan kesempatan untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin pertanyaan yang berkaitan dengan materi ataupun gambar yang disajikan yang terkait dengan materi Operasi Bilangan Berpangkat Bilangan Rasional
Collaboration (Kerja Sama)	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik dibentuk dalam beberapa kelompok untuk mempraktikkan, mendiskusikan, mengumpulkan informasi, mempresentasikan ulang, dan saling bertukar informasi tentang materi Operasi Bilangan Berpangkat Bilangan Rasional
Communication (Komunikasi)	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik mempresentasikan hasil diskusi kelompok secara klasikal, mengemukakan pendapat atas presentasi yang dilakukan tentang materi Operasi Bilangan Berpangkat Bilangan Rasional dan ditanggapi oleh kelompok atau individu yang mempresentasikan.
Creativity (Kreativitas)	<ul style="list-style-type: none"> • Guru dan Peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan tentang materi Operasi Bilangan Berpangkat Bilangan Rasional dan peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami.

PENUTUP (10 Menit)	
Peserta didik	<ul style="list-style-type: none"> • Membuat kesimpulan dibantu dan dibimbing guru. • Melaksanakan penilaian dan refleksi dengan mengajukan pertanyaan atau tanggapan peserta didik dari kegiatan yang telah dilaksanakan sebagai bahan masukan untuk perbaikan langkah selanjutnya.
Guru	<ul style="list-style-type: none"> • Memberikan tugas kepada peserta didik (PR), dan mengingatkan peserta didik untuk mempelajari materi yang akan dibahas dipertemuan berikutnya. • Menutup pelajaran dengan berdo'a dan salam

C. Penilaian Hasil Pembelajaran

Penilaian Sikap : Keaktifan siswa dalam mengikuti kegiatan pembelajaran online dan disiplin waktu dalam mengerjakan tugas yang diberikan

Penilaian Pengetahuan : berupa tes tertulis & tertulis uraian

Penilaian Keterampilan : unjuk Kerja Kegiatan pembelajaran online

Mengetahui :
Kepala Sekolah



HUSNI, S. Pd

NIP. 19840605 201001 1 022

Wambulu, 12 November 2021
Guru Mata Pelajaran

HUSNI, S. Pd

NIP. 19840605 201001 1 022